



## 令和3年度 進路だより No.2

6月1日西原東中学校進路指導部発行

5月24日(月)に2年生対象に行われた進路学習会の感想・これからの目標の一部を掲載します。

講話を聞いて大切にしたいと思ったことは「何事も真剣に取り組む」こと。これまでは途中で「ダメだあ〜」って適当に取り組んだりすることが多く、最後まで真剣に取り組めたことがないからです。

「よのなかルールブック」という本に興味があるので、図書館から借りて読んでみたいです。そして、社会人になるための基礎を身に着けることができるようにしたいです。

2年生になって少し怠けがちだったけど、今日から高校に向けて頑張ろう!と思った。

中学2年生からこんなに考えなければならなかった。

自分の好きなことやすごい!って言われるところを伸ばそうと思います。

みんなそれぞれ悩みがあって、その悩みが自分とも似ていて、その悩みに先生が答えてくれてよかった。来年受検生ということもあり、少しずつ緊張してきているが、自分が頑張らないといけないことが再確認できて、心が少し楽になった。

今の行動が将来につながっていると聞いたので、自分の行きたい高校や将来に向けて、検定を受けたり高校や仕事について調べたりして、考えがもっと広まるようにしたい。

沖縄県内で175の学科があることを初めて知りました。あと、推薦入試と一般入試の違いについて知ることができました。

自分はパソコンなどの機械類が好きなので、機械についてこれからもっと詳しくなりたい。

「苦手だから無理だ」と決めつけずに克服できるように一生懸命に物事に取り組もうと思いました。たくさん高校の情報、HPも見てみようと思います。

これからの目標は「一人で勉強しないで、たくさんの人と勉強する。わからないところをみんなで支えあう(協力する)」です。

先輩たちの「やっておけばよかったこと」が聞けてよかった。

これからの目標は「2年生で漢検、英検を2級とりたい。」「自分が好きだと思う趣味などを突き通す。」「社会人で相手のために働くという思いやりの心を忘れない。」です。



1年生への進路講話は10月末を予定しています。